



## Jeu de rôle pour collégiens au tribunal

publié le 03/07/2014 - mis à jour le 07/07/2014

### Descriptif :

Les élèves de 3ème B du collège Pierre Mendès France ont participé à un jeu de rôle lors d'un concours de plaidoiries dans le cadre de fausses audiences au tribunal d'Angoulême.

### Document joint



article\_audience\_collegienne (PDF de 880.6 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**